

# **2 de octubre: vecinos de La Pintana participan en misa en honor a san Josemaría**

En un ambiente de fiesta y de alegría, los vecinos de la población El Castillo, así como apoderados y alumnos de los colegios de la Fundación Nocedal participaron animosamente en la misa de acción de gracias con ocasión de un nuevo aniversario de la fundación del Opus Dei.

02/10/2022

La santa misa en acción de gracias estuvo presidida por el pbro. Max Valdés, quien celebró junto al padre Pablo Siu, rector de la Iglesia Rectoral de San Josemaría. Durante la misa el padre Max habló sobre la importancia de la fe y cómo esta es un puente con Dios: “todos los presentes tenemos fe porque sabemos que, a pesar de nuestras dificultades, Dios nos acompaña y está con nosotros”. El sacerdote animó a los feligreses a pedir más fe: “necesitamos de la fe para seguir caminando en este mundo, en compañía de Dios”.

La misa estuvo acompañada por la música de la orquesta del colegio Nocedal y el coro del colegio Almendral, quienes interpretaron temas como: Aleluya de Haendel,

Santo Bianchi, “Es hermoso ver bajar de la montaña”, entre otros, logrando con ello un ambiente de recogimiento y solemnidad entre quienes acompañaron esta celebración.

Al término de la ceremonia, los feligreses realizaron una procesión, llevando al santo por los jardines de la iglesia rectoral, y los niños y alumnos de los cuatro colegios de la Fundación Nocedal ofrecieron regalos a san Josemaría. Entre los presentes hubo pies de cueca, dibujos, cartas, entre otros.

También estuvo presente el nuevo club de niñas, Sayen, con sede junto al CentroFamilia. En esta oportunidad leyeron una oración e invitaron a los presentes para que se unieran a participar de las actividades.

Por último, las familias compartieron un rico hot dog para seguir

celebrando en este día tan importante para la iglesia rectoral, que lleva como nombre el del santo patrono, San Josemaría. Todo en un ambiente familiar.

---

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-cl/article/2-de-octubre-misa-iglesia-rectoral-san-josemaria-la-pintana/> (18/01/2026)